



17 de abril de 2015

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

John Fernández Van Cleve, Ph.D.
Rector RUM

Rector lamenta deceso de Francis Santiago del Río

El rector del Recinto Universitario de Mayagüez (RUM), doctor John Fernández Van Cleve, lamentó el deceso del profesor Francis Santiago del Río, quien en las décadas de los ochenta y noventa se desempeñó como profesor y senador de la Facultad de Artes y Ciencias. Asimismo, fungió como secretario del Senado y de la Junta del RUM.

Entre su largo currículum de logros se encuentran, además de la cátedra en el Colegio y en el Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico, la dirección teatral, la actuación y su desempeño como vicealcalde de Mayagüez en 1977.

"Nuestro abrazo solidario para los familiares y amigos de este incansable profesional que dejó huella en las diversas gestas que emprendió. En nombre de la familia colegial, les damos las más sentidas condolencias", indicó el Rector.

Los restos mortales serán cremados y las honras fúnebres se efectuarán el domingo, 19 de abril, de 10:00 a.m. a 5:00 p.m. en la Funeraria Ehret, ubicada en la Calle Brema #4, Urbanización Antonsanti en Río Piedras. A las 5:00 p.m. se llevará a cabo una misa en su memoria.

Antes, ahora y siempre... ¡COLEGIO!

Tel. (787)832-4040 exts. 3131, 3135, 3139 ó (787)265-3878 Fax (787)834-3031

Patrono con Igualdad de Oportunidades de Empleo - M/F/V/I